

## Patroli Jalan Kaki untuk Ciptakan Keamanan di Kecamatan Cisarua

Sumedang - [SUMEDANG.PROMEDIA.CO.ID](http://SUMEDANG.PROMEDIA.CO.ID)

Feb 19, 2024 - 10:50



Sumedang - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Cisarua, Kabupaten Sumedang, anggota Bhabinkamtibmas Polsek Cisarua dari Polres Sumedang Polda Jawa Barat, bersama dengan Babinsa, melaksanakan kegiatan patroli jalan kaki. Kegiatan ini merupakan bentuk sinergi antara Polri dan TNI untuk menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif di tingkat lokal. Senin (19/02/2024)

Patroli jalan kaki ini dilaksanakan berdasarkan petunjuk dan arahan dari Kapolres Sumedang AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K., serta Wakapolres Kopol Meilawaty, S.H., S.I.K., M.M., dan juga melibatkan Bhabinkamtibmas (Bhabinkamtibmas) dan Babinsa yang berjalan bersama-sama menyusuri wilayah kecamatan. Dengan menggunakan metode patroli ini, para anggota dapat lebih dekat dengan masyarakat, berinteraksi langsung, dan mendapatkan informasi terkini terkait situasi keamanan di lapangan.

Briptu(Bhabinkamtibmas) Aditiya M, yang turut serta dalam kegiatan patroli tersebut, menyatakan bahwa tujuan utama dari patroli jalan kaki adalah membangun kepercayaan dan keterlibatan langsung antara aparat keamanan dengan warga masyarakat. "Melalui patroli jalan kaki, kami dapat lebih mudah berkomunikasi dengan masyarakat setempat, mendengar keluhan mereka, serta memberikan himbauan dan edukasi tentang pentingnya menjaga keamanan bersama," ujarnya.

Babinsa Sertu Cecep menambahkan bahwa kegiatan ini juga sebagai upaya untuk mencegah potensi gangguan kamtibmas di tingkat desa dan memperkuat rasa keamanan di kalangan warga. "Kami ingin memberikan rasa aman kepada masyarakat dan mengajak mereka untuk turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan," katanya.

Selain melakukan patroli, anggota Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga memberikan himbauan kepada warga untuk selalu waspada terhadap potensi tindakan kriminal dan melakukan langkah-langkah pencegahan. Kegiatan sinergi antara Polri dan TNI ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Cisarua.